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Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur
et de la recherche sur la nécessité de donner une place plus importante aux fédérations de parents d'élèves au
sein des établissements, notamment dans les conseils d'administration des futurs établissements primaires de
l'enseignement public. En effet, il semble largement souhaitable que les parents puissent participer pleinement
aux choix pédagogiques de ces établissements et que les fédérations de parents d'élèves puissent être dores
déjà représentées au sein du Comité national de pilotage des EPEP. Il lui demande de bien vouloir lui faire part
de ses intentions pour ce dossier.
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